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時下,ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃は:本校の教育活動並びにSSH事業の推進に格別の御理解と御支援をいただき;厚く

お礼申し上げます。       |
さて,この度はお忙しい中,本校

:人
お運びくださり,大変有意義な御講義をいただきましたこ

とに深く感謝申し上げますも

大学での授業形態や内容の二部を体感することができ,生徒たちには:将来の進路の方向

を一段と深く考える機会となりました6この体験を通して,これからの高校生活の在り方や,将

来に向けた取り組みに繋げてまいりたいと考えております。生徒の感想文を同封させていた

だき.ま すので,御下読いただければ幸いに存じます。             |
最後になりましたが,今後とも御指導をお願い申し上げますとともに,先生のますますの御

健勝と御多幸を心よりお祈り申し上げます。           : |



【生徒の感想】 ′

2年生 男子

金属の良い ところを取つて有機物 と組み合わせ るとい う考えたこともないことを聞

けてよかつたです。今 されているこのよ うな実験が実用化 され ると,今 よりもつと暮

らしやすい生活になるだろ うと思いま した。 この講義を聞いて とても理科の研究に興

味が湧 tヽ てきたので,今勉強 している化学や物理 を しつか りやつていきたい と思いま

した。

1年生 男子

有機物で金属を作 ることができることがす ごい と思いま した。特にその人工的に金

属化 させた有機物 をペ ンキのように塗つて,太陽光発電ができるとい う話を聞いた と

きは,な ん と便利なんだろ うと思いま した。 自分 も将来,何か新 しいものを開発す る

ことに関わ りたい と思いま した。

2年生 女子

化学 と物理学を融合 したような分野についてお話 をして くだ さつたので,化学,物

理の授業を別々に受けている私に とって, とても新鮮味があ り,聞 くのが楽 しかった

です。高校では習わない ことを私たちにも分かるように噛み砕いて説明 して くだ さっ

たので,視野が広が り,こ れか らの生活 。進路に役立てい くことができると感 じま し

た。また,関連す ることを自分な りに調べてみたい と思つています。

1年生 男子

今回の講義では,今 までに習つた内容は全 く出ず難 しかったけれ ど,内藤先生が身

近なものを使 つた例を挙げて くだ さり分か りやすかつたです。また,こ れか ら習 うで

あろ うことを知識 として得 ることができま した。 これは,こ れか らの授業で,いつ も

とは違 う視点で考えることができるとい うことではないか と思います。今回の講義に

参加することができてとてもよかつたです。

1年生 男子

今まで金属が どうして電気 を通すのか, どうして光沢を持つているのか, どうして

伸びた り広がつた りす るのか知 りませんで した。 自由電子があるか ら電気を通 し,自

由電子がものす ごいスピー ドで動 きまわつて光をはねかえすか ら光沢を持ち,分子同

士の結合が弱いか ら伸びた り広がった りす るとい うことを新たに知 ることができま し

た。身近な疑問を科学で解決するとても面白い講義で した。

1年生 男子

す ごく分か りやす くお もしろかったです。 自由電子についてもつ と知 りた くな りま



した。また,金属結晶と分子結晶のあぃのこは,本当にすごいと思いました6

近い将来,こ うしたことが活かされていくのがとても楽しみです6

2年生 女子 .:  
‐

‐金属結晶と分子結晶の両方の良いとこぅを持らてぃる結晶を作るとい うことにとて

も驚いたと同時に,こ れがあれば生活がもつと便利になるのではないかととてもわく

わくしました。この講義により,|こ れからの進路についてもよく考えることができま

した:と ても有意義な時間を過 ごすことができましたd      l       '


